



VILLACH

## Neues Schulprojekt: Ergotherapie als wertvolle Stütze für Kinder

Heute ist der Welttag der Ergotherapie; eine Behandlungsform für alle Altersgruppen und bei vielen Belastungen. „Die vielen Krisen übertragen sich auch auf unsere Kinder“, so Christoph Schneidergruber von SOS Kinderdorf. „Derzeit warten rund 200 Kinder in unseren beiden öffentlichen Anlaufstellen in Kärnten auf einen Ergo-Therapieplatz.“

Lange Wartezeiten sind schlecht, gerade bei Kindern. Begrüßenswert sei dagegen eine neue Initiative in Villach, wo die Ergotherapie auch an Schulen angeboten wird. „So sind in der Mittelschule Landskron und der Friedenschule Villach zwei Therapeuten vom SOS Kinderdorf als wertvolle Stütze für die Schüler integriert“, lobt Schneidergruber.